Halfkann & Müller

Neues aus dem Zuckerrübenland

--- Die kleine Emden-Tour '15 ---

Das Duo Halfkann & Müller spielt in seinem aktuellen Programm Neues aus dem Zuckerrübenland Folk- und Bluessongs

auf einem elektrisch verstärken mittelalterlichen Instrument --- dem Dulcimer.

Herauskommt eine Mischung, die an sich unmöglich ist, aber dennoch erstaunlich gut zueinander passt: mittelalter Folk-Blues.

Halfkann & Müller -- zuvor bekannt als Süßholz -- sind seit Jahren in der Mittelal-



ter und Folkscene aktiv. Mit ihrem neuen Programm beschreiten Sie unbekannte teils ironische Wege, die Möglichkeiten des Dulcimer, einer bordunen diatonischen Griffbrettzitter, auszuloten.



In Emden sind Halfkann & Müller zu hören, zu sehen und zu sprechen:

Fr. 19.06. -- Grusewsky -- 20:00 h

Sa. 20.06. -- Sommerfest der Kontaktund Beratungsstelle KummRin! (Boot e.V.) -- zur Eröffnung

Sa. 20.06. -- Campuswagen (Hochschule) -- 20:00 h

Alles ohne Eintritt, ggf. geht der Hut rum! Infos: Der Rothe Hahn(at)web.de